

NOTICES NÉCROLOGIQUES DE L'APRUM

Les notices nécrologiques sont des hommages réservés habituellement aux professeurs retraités qui ont fait carrière en totalité ou en grande partie à l'Université de Montréal. Exceptionnellement toutefois, un tel hommage pourra être publié lorsqu'il s'agit d'une personne ayant servi comme officier supérieur de l'Université et qui a apporté une contribution importante à l'institution et à ses professeurs.

HOMMAGE AU PROFESSEUR DANIEL KANDELMAN (1946-2023)

Dr Daniel Kandelman a été un professeur passionné et présent pour tous ses étudiants. Il a été un exemple formidable et un représentant extraordinaire du domaine de la santé dentaire publique pour plusieurs générations de dentistes au Québec. Son élégance et sa courtoisie ont toujours été appréciées, tant par ses étudiants que par ses collègues.

Il a amorcé sa carrière comme professeur adjoint en 1976. En 2017, il est nommé chef du département de médecine dentaire du CiUSSS/Montréal. Il reçoit le prestigieux Ordre du Canada en 2018.

En tant que chercheur, le Dr Kandelman a été à la pointe de la recherche en santé bucco-dentaire et a publié de nombreux articles dans des revues de renom qui ont contribué à la réduction de la carie et à l'amélioration de la santé buccale. Ses recherches ont eu un impact sur la prévention et le traitement de nombreuses affections bucco-dentaires et ont fait rayonner la Faculté et l'Université à travers le monde. Il s'est particulièrement taillé une réputation internationale pour ses recherches et publications dans le domaine de la prévention de la carie.

Daniel Kandelman a été nommé directeur du département de santé buccale en 1996. Il a été un directeur exceptionnel qui a géré le département



avec élégance et respect. Le Dr Kandelman a été un défenseur passionné de la santé publique et a travaillé sans relâche pour améliorer l'accès à des soins de qualité pour tous.

Daniel Kandelman a été un membre actif de nombreuses organisations professionnelles internationales et a reçu de nombreuses distinctions pour ses réalisations. Il redonnait le sourire non

seulement grâce à sa profession, mais grâce aussi à son incroyable talent de musicien. En effet, il a organisé d'innombrables événements pour des causes altruistes où il a démontré avec humilité ses incroyables et extraordinaires talents de pianiste et sa passion pour la musique.

Il était l'un des membres les plus respectés et les plus aimés de la Faculté de médecine dentaire. Ses collègues sont profondément attristés par sa perte, mais se souviendront toujours de lui avec affection et admiration. Sa diplomatie, sa délicatesse, sa grâce, sa courtoisie et son sourire sont à jamais marqués dans leurs mémoires. Leur gratitude n'a d'égale que leur amour envers ce bâtisseur du département et pionnier de la faculté.

*Dr Normand Bach
Directeur, Département de santé buccale
Faculté de médecine dentaire*